



Diikuti Puluhan Siswa

Pameran Penelitian Siswa Digelar

JOGJA--Puluhan hasil penelitian/karya ilmiah pelajar kota Yogyakarta akan ditampilkan dalam ajang 'Jogja Student Research Exhibition' atau pameran penelitian siswa pada awal Februari mendatang. Kegiatan ini dimaksudkan sebagai wadah aktualisasi hasil karya penelitian siswa sekaligus mensosialisasikan hasil temuan tersebut kepada masyarakat.

Koordinator Kegiatan, Zaenal Abidin menyatakan, pameran digelar selama beberapa hari bertempat di Taman Pintar awal Februari mendatang. Selain menampilkan hasil penelitian siswa finalis maupun pemenang berbagai ajang lomba penelitian tingkat nasional, kegiatan bertemakan 'Peneliti Remaja Jogja, Peduli Nasib Bangsa' itu juga akan menampilkan puluhan karya ilmiah siswa tingkat SMP/SMA/SMK se kota Yogyakarta.

"Jogja Student Research Exhibition ini akan diikuti puluhan peserta mulai dari siswa pemegang dan finalis ajang lomba seperti Lomba Karya Ilmiah Siswa (LKIS) 2010, lomba Olimpiade Penelitian Siswa Indonesia (OPSI), NYIA, IEYL, hingga LPIR. Selain itu puluhan siswa dari seluruh SMP, SMA/MA maupun SMK kota Yogyakarta juga akan turut ambil bagian dalam kegiatan ini. Baik itu sekolah swasta maupun negeri," paparnya, kemarin.

Zaenal menyatakan, selain bertujuan meningkatkan motivasi siswa

SMA/MA untuk berkarya di bidang penelitian dan inofasi, kegiatan tersebut juga digelar untuk meningkatkan kemampuan serta prestasi para siswa di bidang penelitian. Dengan adanya kegiatan tersebut diharapkan parasiswa dapat memiliki ruang untuk mengembangkan ragam penelitian siswa.

"Lewat kegiatan ini kami juga berharap agar hasil penelitian para siswa dapat diketahui masyarakat serta dapat dimanfaatkan seluas-luasnya. Sehingga event ini dapat dijadikan tolak ukur mempertahankan kota Yogyakarta sebagai kota Pendidikan yang berkualitas dengan upaya menjadikan Jogjasebagai kota penelitian atau *research city*," jelasnya.

Jumlah peserta yang akan mengikuti ajang tersebut hingga saat ini tercatat telah mencapai puluhan peserta, terdiri dari 15 stand kategori pemenang lomba, 10 stand kategori SMP, 28 stand kategori SMA, dan 11 stand kategori SMK. Selain akan ada presentasi hasil penelitian, 'Jogja Student Research Exhibition' tersebut juga akan dime-

riahkan dengan berbagai kegiatan lain seperti klinik metodologi, latihan penelitian serta *demo hands on science*.(e15)

aturkan Kepada Yth. :
 1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005